

Los Montoneros, dispuestos a dialogar con Massera

PARIS, 20 de abril (AFP y Latin). — El Movimiento Peronista Montonero, admitió hoy estar dispuesto a encontrarse con el almirante Emilio Massera, miembro de la junta militar argentina y comandante en jefe de la Armada, según lo declaró al diario *Le Monde*, la integrante del Consejo Superior, Adriana Lesgart.

Lesgart, integrante de la rama femenina del movimiento, precisó que aunque los montoneros se reúnan con Massera, "no olvidaremos lo que representaron como sufrimientos para el pueblo argentino el almirante Massera y toda la junta militar".

Por otra parte, desmintió que los montoneros hayan par-

ticipado de la reunión que sostuvo en París el domingo nueve del actual el almirante Massera con dirigentes del peronismo en el exilio.

Entre tanto, en Buenos Aires, el Episcopado argentino expuso ante el general Jorge Videla su preocupación por "el problema de las desapariciones, que resulta dramático, trágico y es planteado ante todos los arzobispados", según reveló hoy Monseñor Vicente Zaspé.

Zaspé, vicepresidente primero de la Conferencia Episcopal Argentina, relató parte de la última entrevista que mantuvo el clero con Videla, durante marzo pasado.

EL SOL DE MÉXICO

Cumbre del Ejército Argentino Ante la Crisis Sucesional

Los Montoneros se Reunirán con el Jefe de la Marina

BUENOS AIRES, 20 de abril (AFP, AP, UPI). — La crisis dentro del gobierno militar argentino se agravó hoy luego que el grupo guerrillero "Montoneros" admitiera la posibilidad de un encuentro con el almirante Emilio Massera, quien se opone a que Jorge Videla siga dirigiendo el país.

Ante esto, los altos mandos del ejército fueron convocados a una reunión extraordinaria, que se realizará mañana, para considerar como tema central las objeciones que la Marina de guerra formuló a la reelección de Videla.

El sopresivo cónclave será seguido de otro al que asistirán todos los generales en actividad, en número de 58, a efectuarse el lunes también en esta capital.

La revelación de Montoneros, agrupación peronista de izquierda, tildada de marxista por las

autoridades de Buenos Aires y que conduce la lucha armada contra la junta militar, se registró 11 días después que Massera se reunió en París con dirigentes peronistas en el exilio.

Montoneros decidió pasar a la clandestinidad y a la lucha armada en septiembre de 1974, durante la presidencia de Isabel Perón, destituida por los militares el 24 de marzo de 1976 y desde entonces se encuentra detenida.

Las autoridades argentinas revelaron que, desde el punto de vista militar, la guerrilla fue aniquilada.

Massera se reunió en París con dirigentes peronistas en el exilio el 9 de abril último.

En el curso del encuentro, cada una de las partes dio a conocer su punto de vista.

Se desmintió que se hubiese concertado "un pacto o un arreglo" entre el gobierno militar y los peronistas, pero se admitió que se trataba del "comienzo de un diálogo".

En los círculos castrense se descontaba que tras las dos reuniones el ejército dará a conocer un comunicado oficial en el cual dejará fijada su posición ante la situación planteada por el veto naval a la candidatura del general Videla para que cumpla un nuevo periodo presidencial por tres años.

De acuerdo con las fuentes, la posición de la Marina es de que "en las actuales circunstancias" esa arma considera inconveniente la continuidad del general Videla para la segunda etapa del proceso conducido por las fuerzas armadas.